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送货上门，货到付款

老便秘
小偏方

金银花、菊花、绿茶加水
煮沸，过滤后的茶水中加黑
豆300克、山楂200克、煮八
分熟，马齿苋 30克、芹菜叶
30克同炒后再加入到八分
熟的黑豆锅中，继续小火煮
成粥样。每晚食用1次。

目前，这一越吃越少最
终可停服的小偏方经改良
后又加入了对人体有益的
海藻，人体所需的膳食纤维
后，经批准制成成品，命名
为【津尝通】。晚上服用，次
日清晨即可排出正常松软
的香蕉便，且不腹痛、不腹
泻，不妨一试？

本品不能替代药品QS121613010006

适用人群：所有便秘患者
024-31934696

本报讯 辽沈晚报首席记者高鹏
报道 在成功复赛一个月之后，CBA
终于迎来了常规赛的收官阶段。对
于辽宁本钢男篮来说，他们有机会将
锁定前四的命运掌握在自己手中，但
是在争取打赢比赛的同时，更重要的
是确保球队内不要再出现伤病。

今日，2019-2020 赛季 CBA 复赛
第二阶段的比赛继续进行，辽宁男篮
终于迎来了自己常规赛的收官之战，
他们将在今天中午迎来四川男篮的
挑战。

作为复赛之后的“全华班”球队

之一，四川队因为整体实力受到较大
影响，也早早就失去了争夺季后赛席
位的机会，不过球队在将目标放在锻
炼年轻人方面之后，在复赛阶段也有
不小的收获，比如大学生球员袁堂文
就是一个令人眼前一亮的发现。

从双方整体实力来说，辽篮依然
占据绝对的优势，这让辽篮有较大的
把握去击败对手，从而为自己锁定积
分榜前四的席位，不必参加季后赛首
轮的淘汰赛较量。但是在争取赢下
比赛的同时，辽篮更需要注意的是在
比赛中控制球员的健康，避免球队内

再出现伤病情况。
在上一场同山西队的比赛中，辽

篮虽然以巨大的领先优势赢得比赛，
却因为李晓旭的意外受伤，让全队感
到心情异常沉重。昨日，李晓旭已经
正式离队，等待他的将是手术治疗以
及一段漫长的康复期。而辽篮在季
后赛将至的关键时刻失去这名大将，
无疑给球队整体实力带来巨大的损
失。

另外，同样是在上一场比赛中，
辽篮外援梅奥也经历了惊险一幕，他
在一次防守过程中因为动作过大，撞

到对方球员后在空中失去平衡，幸好
山西队球员任骏威放弃了进攻，伸出
双手在半空中扶住了梅奥，这才让辽
篮外援避免了在落地时发生危险。

对于任骏威的这一友善举动，辽
篮也在昨日通过官方平台正式向他
表示了感谢，“这个令人暖心的举动
表现出了他良好的职业道德和做人
修养，梅奥本人以及辽篮全队上下均
对此表示衷心感谢！任骏威这种在
场上保护对方球员的高尚行为，也值
得我们每一个人学习！辽宁男篮向
任骏威表示了衷心感谢。”

本赛季复赛以来，梅奥以第三外
援的身份代表辽篮征战赛场，场均可
以贡献 29.3 分 7.3 个篮板以及 4.4 次
助攻，可以说不仅在比赛中有着高效
稳定的表现，同时也迅速融入了辽篮
进攻体系当中，并成为至关重要的一
环。

因此，在接下来的赛程里，辽篮
如果想要在季后赛中走得更远，一方
面需要梅奥能够继续保持出色的表
现，同时也需要包括他在内的每一名
球员，都尽量保持健康的状态，远离
伤病，才能更好地迎接未来的挑战。

辽篮今日常规赛收官 争胜同时要避免伤病

7 月下旬国内影院陆续开放后，
不少经典国产旧片登上了大银幕。
而在8月，进口片将匆忙赶来，搭上这
波大银幕复工热潮。记者得知，包括

《1917》《绝地战警：疾速追击》《星际
穿越》在内的新老进口片组团定档 8
月。其中最让影迷兴奋的，就是第一
部“哈利·波特”电影——《哈利·波特
与魔法石》的重映。屡屡凭借“怀旧
情结”在国内电影市场捞金的进口
片，这次又故技重施了。而影迷对哈
利·波特的“深情”，显然不逊色于任
何一部经典题材。

从《泰坦尼克号》到《侏罗纪公
园》再到宫崎骏电影，近年来进口旧
片的重映，总是能凭借“怀旧情结”再

次收割一波观众。近日，国内影院陆
续复工，趁新片还未大批量到来之
前，进口电影在这个空档又一次打出
了“怀旧情结牌”，这一次归来的是

“哈利·波特”。借着庆祝“哈利·波
特”系列图书引进中国20周年和影院
复工观众观影热情高涨的时机，“哈
利·波特”系列第一部电影《哈利·波
特与魔法石》，近日宣布将于 8 月 14
日在中国公映。

对于《哈利·波特与魔法石》将在
8 月登场，全国院线方面也表现出了
极大的热情。沈阳院线的潘先生分
析：“对《哈利·波特》系列电影有情结
的观众群体还是很大的，而且该系列
电影陪伴观众多年，固定粉丝群也很

大。光是怀旧情结牌就可以圈一大
波影迷了。这次重映的前景，应该比
较好。”

对于《哈利·波特与魔法石》的重
映，记者看到不少影迷显得非常兴
奋，影迷小金告诉记者：“自从2011年

《哈利·波特》电影最后一部完结后，
不知不觉竟然有 9 年时间了，这几年
我没事就会在视频平台上重温一
下。这次重映我肯定要去大银幕
看。”还有影迷表示，会带孩子重温这
部陪伴自己成长的经典，觉得很有意
义。

另外，作为旧片重映，也必须拿
出诚意。这次重映的《哈利·波特与
魔法石》是 4K 修复 3D 版。有消息

说，从 2019 年起，华纳兄弟影片公司
便开始各项准备工作，计划将本片带
回中国大银幕。影片被逐帧重制为
4K高清格式。

除了《哈利·波特与魔法石》，诺
兰执导的经典科幻片《星际穿越》也
定于8月2日重映，时隔6年让影迷重
温这部超级科幻。

除了经典进口旧片，新电影也不
甘示弱。记者从院线方得知，入围奥
斯卡最佳影片奖的战争题材影片

《1917》定档 8月 7日上映、威尔·史密
斯主演的《绝地战警：疾速追击》定档
8月 14日、马特·达蒙主演的《极速车
王》定档8月7日。

辽沈晚报记者 张铂

8月进口片赶复工热潮

“怀旧情结”屡试不爽 这次是哈利·波特

中超 25日复赛，“赛会制+空场”
是新冠肺炎疫情防控时期的非常规
动作。与之对应，赛事独家新媒体版
权方 PP 体育也有非常规举动：宣布
中超移动端全免费。“免费”背后，是
PP 体育在疫情防控新形势下展现的
责任感，更是其谋求“破圈”转型的探
索。

PP 体育的探索也是当下绝大多
数体育企业的选择。今年以来，受新
冠肺炎疫情影响，正欲大展宏图的中
国体育产业遭到闷头一棒。一季度，
大批体育企业处于“零收入”“纯亏
损”状态，“等”“靠”“要”是没有出路
的，危机面前，中国体育产业纷纷思
考如何创新、转型。

安踏的选择是拥抱数字化。员
工开微商微店、网络直播、社区营销
……“全员零售”新模式为安踏找到
了新增长点。在线下“负增长”的现
实面前，二季度安踏品牌的电商销售
额同比增长超过40%，“618”活动累计
成交14.3亿元，同比增长78%。

不仅是安踏，其他运动品牌也纷
纷发力“数字化转型”。电商卖货之
外，日常管理和运营“数字化”也成为
转型方向，和青年一代更亲近、寻找
共鸣成为很多品牌拓展用户群的新

发力点。
走到线上的不只是“带货”，原本

更专注线下的健身培训业也被迫“上
线”。但对更注重体验的他们来说，

“上线”更重要的是留住用户。上海
体育学院经济管理学院院长李海认
为，此次疫情或可加速体育健身休闲
产业的互联网基因植入，基于线下场
景的健身休闲产业将加强线上教育
和培训，实现多元化的经营模式。

南京环球击剑中心总教练刘强
说，疫情期间加强了和学员的线上交
流互动，免费提供线上课程、远程指
导等，“培训肯定还是要线下，但这次
疫情也让我们意识到线上的重要性，
其实对我们来说，这也是一种延伸服
务，能更好地加强与学员的交流，增
加用户黏度。”

疫情给体育产业带来的另一大
困境是赛事活动停摆。“线上赛事”怎
么搞，成了中国体育赛事运营企业们
的新课题。徐州跑步爱好者王磊往
年都会跑两三个马拉松，眼看着赛事

“回归无期”，他发现了“云跑江苏”活
动，“不仅能和其他跑友‘比赛’，还有
机会拿到扬马、锡马、南马这些稀缺
的直通资格，让我又有劲头跑起来
了。”记者了解到，“云跑江苏”自 5月

24日启动以来，前六站赛事累计打卡
人次超过37万。

如今，国内各地“线上跑”各显神
通，轮滑、滑板等无身体对抗的项目
也纷纷展开“云对战”，在赛事活动尚
未能完全恢复的当下，相关企业和协
会动足了脑筋。上海武术院主办的

“武术云挑战”活动吸引众多武术爱
好者参与，900余人上传视频，70万人
次参与投票。

“转型”是为了克服眼前困难。
不可否认的是，除“带货”外的其他线
上转型短期内都很难“变现”，对很多
企业面临的困境并不能带来立竿见
影的改善。为帮助企业渡过难关，各
地政府纷纷出台政策措施。

江苏省 3 月底就出台了“体育产
业 15 条”惠企纾困政策。目前，立项
总额达 1.85 亿元的省体育产业发展
专项资金、中央和省公共体育场馆向
社会免费或低收费开放补助资金、省
健身俱乐部专项扶持资金已安排拨
付；总额1.18亿元的政府采购事项正
陆续组织公开采购，首付款支付比例
达到 60%；完成 261 户体育产业客户
的金融服务对接工作，成功给予99家
客户信贷支持（含无还本转贷服务）
9100余万元……

“转型”更是为了放眼未来。南
京环球击剑中心 6 月恢复营业以来，
学员不仅没有流失，还增加了，刘强
和他的同事们感受到了“转型”的甜
头。江苏省田径协会相关负责人也
表示，希望能打造“云跑江苏”品牌，
通过创新开发江苏省跑者马拉松数
据查询系统、赛事数据服务功能、网
上商城消费功能，为体育部门、赛事
方、跑者提供数据支持和体育消费服
务，打造一个常态化服务互动型平
台。

“不谋万世者，不足谋一时；不谋
全局者，不足谋一域。”业内人士认
为，随着健康中国的理念深入人心，
中国老百姓的健身需求将持续增长，
这将成为中国体育产业蓬勃发展的
原生动能。但市场再大，也不可能全
是“蓝海”，相反，过去几年体育产业
的发展证明，盲目低效、传统落后的
思维和产业模式很大概率将一头扎
进“红海”。

新冠肺炎疫情是一场全方位的
“大考”，交出一份份“答卷”的中国
体育企业，虽然“答案”各有不同，但

“转型升级”已经深深写入他们的基
因。

据新华社

疫情下中国体育产业的转型探索

TEAM CHINA 中国国家队 25
日进行3000米测试，正在太原封闭集
训的36名中国跆拳道队、空手道队队
员在分会场“云比武”。

本次3000米测试采取主赛场、分
赛场同步比赛的形式，在京队伍在国
家奥林匹克体育中心体育场集中进
行测试，驻各省（区、市）训练基地的

队伍在分赛场同步参赛。
经过几个月的封闭集训，队伍的

体能状况有了明显改观，中国跆拳道
队、空手道队的36名队员在雨天情况
下全部完成测试，郑姝音、赵帅、唐皓
等队员还创造了个人 3000 米测试的
最好成绩。

从上个冬训周期开始，中国跆拳

道队、空手道队就坚决贯彻总局相关
要求，提高对基础体能训练重要性的
认识，把基础体能贯穿到日常训练当
中，循序渐进，持之以恒。

据悉，本次测试范围为 600 名参
加东京夏季奥运会备战的国家集训
队队员。国家体育总局局长苟仲文、
副局长高志丹在北京主会场指导相

关工作。
针对国家体育总局对新冠疫情

防控和医疗保障工作的周密部署，本
次“大比武”积极做好体温监测、核酸
检测等工作，同时在赛场内设置医疗
点，安排医务人员值守，并配备必要
的急救药品、物品和设备，各项工作
有序规范完成。 据新华社

中国跆拳道队、空手道队雨中“云比武”

25 日，第十四届环多伦
湖公路自行车赛在内蒙古自
治区锡林郭勒盟多伦县举
行。本届比赛分为精英组

（91 公 里）和 成 人 组（50 公
里），来自内蒙古自治区41支
代表队的 194 名自行车运动
员和运动爱好者参与。

今年是该比赛首次分为
精英组和成人组、首次将男
运动员和女运动员的比赛成
绩分开统计。受新冠肺炎疫
情影响，本届比赛第一次全
部由内蒙古自治区内的运动
员和运动爱好者参加。

赛前，组委会对所有参
赛选手都进行了体检、体温
测量和健康码核验，以确保
比赛安全顺利进行。

比赛起点设在多伦县文
化公园，行驶约 15 公里后进
入多伦湖景区，选手们开始
环湖骑行。盛夏时节，山林
间郁郁葱葱，多伦湖碧波荡
漾，运动健儿们的矫健身影
为美丽的多伦湖景区增添了
一抹亮色。来自鄂尔多斯铁
骑联队的男子成人组选手蔺
举成说：“我是带着家属一起
过来的，既享受比赛，也欣赏
美景，乐在其中。”

经过角逐，在男子精英
组中，来自内蒙古自行车队
的选手薛冠华以 2 小时 15 分
53 秒的成绩夺得冠军，内蒙
古自行车队的选手张一航和
黄建业分获二、三名；女子精
英组中，来自内蒙古自行车
队的选手赵豆豆以 2 小时 25
分 06 秒的成绩夺得冠军，内
蒙古自行车队的选手潘扬和
袁一帆分获二、三名。

据新华社

第十四届环多伦湖
公路自行车赛举行


